

Impresiones del partido

por gentileza de Destilerías VENTURA

MARTI, ANTIGUO PORTERO Y EX-ENTRENADOR DEL MATARÓ

En la media parte y juntamente con Ricart, comentábamos con el señor Martí, ex-entrenador mataronés, las incidencias del primer tiempo:

—¿Qué le parece el Granollers, señor Martí?

—Tiene buenos jugadores pero no profundizan en el área.

—¿Resultado final?
—Yo espero que gane el Mataró, pero muy justamente.

—¿Le está gustando algún jugador del Granollers?

—El interior Ortuño. Siempre juega así, este chico puede jugar en primera división.

ESTEVE, EL DOMINGO, SUPLENTE

Terminado el partido, en la puerta de los vestuarios, estaba Esteve, el valiente extremo izquierdo vallesano, que el domingo descansó estando de suplente.

—¿Recuperado de tu lesión, Esteve?

—Sí, completamente y esperando salir a jugar.

—¿Qué te ha parecido el partido de esta mañana?

—Que el Granollers no ha tenido suerte a pesar de jugar bastante bien.

—¿Que le ha perjudicado?

—La lesión de Aguirre en la segunda parte, pues creo que sin ella el Granollers hubiera podido remontar el partido.

—¿Qué impresión te ha causado el Mataró?

—Bastante buena, y por lo que ha jugado hoy, no está de acuerdo la mala clasificación que lleva.

do del domingo en Mataró, en otros tiempos gran delantero centro del Granollers, José Munne.

—¿Qué te parece el Granollers?

—Pues que hay excelentes jugadores, aunque no se saca todo el rendimiento que pueden dar.

—¿En qué existe el fallo?

—Pues en que hay demasiado individualismo en casi todos los jugadores, ya que si las jugadas las realizaran al primer toque de balón, con el gran dominio técnico que poseen, indiscutiblemente, a estas alturas estarían en los primeros puestos.

—¿Llevas presenciados muchos encuentros del Granollers?

—Cuatro o cinco.

—¿Y qué te ha parecido el de hoy?

—El peor de todos, pues no han estado por lo que te he dicho anteriormente, a la altura de lo que el Granollers puede rendir.

SEÑOR FALGUERA, ENTRENADOR DEL MATARÓ

—¿Su impresión del Granollers?

—Han jugado bastante bien, pero el Mataró les superó en ganas de ir en pos de la victoria.

—¿Fue justo el resultado?

—La victoria del Mataró fue merecida, a pesar de que por ambas partes se hubiese podido lograr algún gol más.

—¿Cree consideraría lo mejor de sus jugadores?

—La recuperación moral y de juego que han hecho gala.

—¿Cuánto tiempo lleva usted con el Mataró?

—Este es el segundo partido.

—¿Y está animado a pesar de los 7 negativos que llevan?

—Falta toda la segunda vuelta y desde luego se procurará salir adelante.

—¿Podría decirme qué no le gustó del Granollers?

—Que practican demasiado juego horizontal, faltándole profundidad y un hombre rápido y decidido en la boca de gol.

AGUIRRE

Salta cojeando hacia el autocar, cuando le preguntamos a Aguirre qué era lo de su lesión.

—Aunque me ha impedido jugar y ahora me duele bastante, creo que no es nada más que el golpe que recibí al caer en mala postura, lo que espero que no tenga mayor importancia.

—¿Qué podría decirme el partido de esta mañana?

—Que no parecemos el mismo equipo de hace cinco o seis jornadas.

—¿Qué falta, pues?

—Mucha coordinación y volver a coger la confianza de los primeros partidos.

—¿Tu opinión del Mataró?

—Que ha jugado bastante bien, pues yo creo que han habido nueve o diez equipos de los que nos hemos enfrentado que son inferiores al Mataró.

VALLS, ENTRENADOR DEL GRANOLLERS

—¿Fue justo el resultado, amigo Valls?

—Yo creo que mereció ganar el Mataró.

—¿El Granollers no estuvo a la altura deseada?

—Ni mucho menos.

—¿Qué falta?

—Arreglar muchas cosas de las que están desarregladas.

—¿!?

—Permiteme que no te pueda decir más.

B.

gin ventura

la ginebra oportuna

DESTILERIAS VENTURA - GRANOLLERS

El anuncio muestra una botella de Gin Ventura y un retrato caricaturesco de un hombre con bigote y gafas. El texto 'gin ventura' está en un recuadro negro con letras blancas. Debajo, 'la ginebra oportuna' está en un recuadro negro con letras blancas. En la parte inferior, 'DESTILERIAS VENTURA - GRANOLLERS' está en un recuadro negro con letras blancas. A la izquierda del retrato, se lee 'ESTILO B'.

JOSE MUNNE, EX-ARIETE GRANOLLERENSE

También presenció el parti-